

Eglise catholique dans le canton de Vaud
Eglise évangélique réformée du canton de Vaud (EERV)

Communiqué de presse

«Maison des migrations» de Lausanne

Déménagement dans les locaux paroissiaux de l'Eglise St Nicolas à Chailly

«J'étais un étranger et vous m'avez accueilli» (Mt 25,35)

Lausanne, le 24 juin 2005 - La "Maison des migrations" de Lausanne a quitté les locaux paroissiaux de Sévelin dans la paroisse réformée du Sud-Ouest lausannois pour rejoindre la paroisse catholique de St Nicolas de Flüe à Chailly.

Comme précédemment, des dispositions ont été prises afin que cet accueil puisse se faire dans les meilleures conditions possibles pour tous les groupes concernés (associations de soutien aux réfugiés, paroisse, utilisateurs des locaux).

Le Conseil synodal de l'Eglise réformée et le Vicariat épiscopal de l'Eglise catholique réaffirment leur volonté de maintenir et renforcer le dialogue avec les autorités. Ils continuent à encourager les différents partenaires à demeurer dans un climat de dialogue.

Personnes de contact :

Jean-Brice Willemin

responsable de l'information de l'Eglise catholique dans le canton de Vaud

021 613 23 23 et 079 606 36 06

Patrick Felberbaum

Membre du Conseil synodal de

l'Eglise évangélique réformée du canton de Vaud (EERV)

079 232 44 77